
平成３１年（2019 年）度第１回 

公立大学法人公立はこだて未来大学教育研究審議会議事録 

 

１ 日 時  平成３１年４月１５日（月）１５：００～１６：１０ 

２ 場 所  公立はこだて未来大学４階特別応接室 

３ 出席者 

委 員：片桐学長（議長），川嶋副学長（理事），松原（仁）副理事長，藤田事務局長

（理事），平田研究科長，大場学科長，中田学科長，田柳社会連携センター長，

冨永メタ学習センター長，髙橋情報システムデザインセンター長 

  事務局：長崎高度ＩＣＴコース長，木村情報デザインコース長，佐藤（直）複雑系コー

ス長，白石教務委員長，稲村学生委員長，竹川学術連携室員，杉村企画総務課

長，相馬財務・研究支援課長，亀田教務課長 

 

４ 議 事 

 (１) 審議事項 

① 海外留学助成制度について 

   ・ 竹川学術連携室員から，当日配付資料に基づき説明があり，原案のとおりに了承

された。 

② 研究等に関するプレスリリースの手続きについて 

   ・ 杉村企画総務課長から，資料１に基づき説明があり意見交換がされ，再度審議す

ることとなった。 

③ 特任教授の所属について 

   ・ 松原人事委員長から，資料２に基づき説明があり，原案のとおりに了承された。 

 

(２) その他 

  ① 海外から受け入れる学生について 

   ・ 平田研究科長から，大学院入学の際の研究計画書の内容の一部を修正するよう促

したことについて報告があり，内容の記載についての注意喚起を検討することとな

った。 

  ② 教員公募について 

   ・ 片桐学長から，各コースで議論し，希望する人材を提案してほしい旨の依頼があ

った。 

  ③ 外国人編入学生について 

   ・ 片桐学長から近況報告があった。 

  ④ ＣＭＬ新入生オリエンテーションについて 

   ・ 冨永メタ学習センター長から，参加者アンケートの集計結果をまとめ次第報告す

る予定である旨の話があった。 

  ⑤ 出版会フェアについて 

   ・ 田柳出版会委員長から，７月第１週末に函館蔦屋書店にてフェアを開催する予定

である旨の話があった。 


